

主人公

～「自立」「共生」「しなやかな心」～

令和2年5月20日(第2号)

葉山町立南郷中学校

校長 森岡 孝 875-9494

◆◆ 分散登校を開始します ◆◆

ようやく今日から学年毎の分散登校が始まります。4月7日以降続いた臨時休校は、とても長いものでした。主人公のいない学校は、とてもさみしかったです。先生方も私も君たちに会えることをとても楽しみにしています。

それから4月18日に発生した南郷中学校入り口の土砂崩れの復旧工事ですが5月18日に右の写真のように山側の道路に土砂崩れ防止のフェンスができあがったことにより18日の夕方より通行止めは解除されました。

20日から京急バスの通常運行も再開される予定です。

分散登校が始まりますが、今まで通りの学校生活ではなく新たな生活を構築していかなければなりません。今後の学校生活で気をつけたいことを下に記します。



学校生活で気を付けて欲しいこと

1. できるかぎり3密を避けた生活を送る
ソーシャルディスタンス(2m)の距離をとった行動を心がけましょう。
2. 毎日の健康カードの記入(必ず朝検温をしてきてください。体調不良や風邪の症状のある場合は登校を控えて下さい)
3. 使用したマスクは学校で捨てずに自宅へ持ち帰りましょう。(登校時には必ずマスクを着用しましょう)
4. 登校したら手洗いうがいをしっかりとしましょう。
5. トイレに入る前はアルコール消毒をしましょう。
6. トイレは必要な人だけ入りましょう。(使用しない友達と一緒に入らない)
7. トイレが混んでいる場合は廊下の前で待ちましょう。
8. トイレの使用場所について
1年生は3階B階段側
2年生は3階A階段側
3年生は2階A階段側とする。
9. 登校は生徒昇降口を使い、下校は体育館昇降口を使う。
(靴をいれる袋を持参しましょう。)
10. 校内の階段使用について
1年生はB階段(そよかぜ前)
2年生はA階段(理科室前)
3年生はD階段(職員室前)を使用する。
11. 登下校の際はなるべく速やかに登下校するよう心がけましょう。
屋外ではありますが、5分の会話が咳1回分の飛沫と言われています。
12. 自宅についた後も手洗い、うがい、持ち物の消毒をすることをおすすめします。

◆◆ 入学式の際の新生入生・在校生の言葉を紹介します ◆◆

4月6日に長柄小・葉山小・上山口小の3校から、新生入生111名を迎え、入学式を行いました。例年であれば在校生からの校歌の洗礼で新生入生の入学をお祝いするのですが、それもかなわず残念でした。だいぶ月日が経ってしまいましたが、入学式披露された2人の素晴らしいスピーチをご紹介します。

◆◆ 生徒会長の言葉 入学式のお祝いの言葉 ◆◆

新生入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私たちは皆さんが入学してくることを楽しみに待っていました。

今日から皆さんは私たちと同じ南郷中生です。もしかしたら、皆さんの中には中学生としてやっていけるのかと不安に思う人もいるかもしれませんが、ですがそのような心配はいりません。今まで皆さんが歩んできた小学校の6年間に自信を持ってください。また、私たち先輩がしっかりサポートをしていきます。ですから安心してこれからも学校の学校生活を送ってください。

さて、私は今この南郷中学校の生徒会長として学校生活を送っています。ただ、入学当時からこのような役割を担うような人間ではありませんでした。小学校では人前に立つことにもものすごく抵抗があり、その頃の自分には今の自分は想像することができないほどのものでした。

ですが南郷中に入学し、自分を変えたいと思い多くのことに挑戦をしました。そして、私が1年生のとき生徒会役員として南郷中に携わる身となりました。それから1年。役員として役目を終える頃に私はこの生徒会の仕事が大好きだと気づきました。もちろん大変な仕事ではありましたが、この仕事をしているときの自分が一番生き生きとしていられると思うことができました。

その思いから私は生徒会長として再度、生徒会活動に携わりたいと決意をしました。そして会長職を務めることになってから今日まで多くの人と支えあいながら生徒会長としてこの場に立つことができています。

つまり、私が伝えたいのは変わろうと言う気持ちがあれば人は変われると言うことです。私のように生徒会長になるということではなくても良いのです。小学校の頃の自分から少しでも変わりたい、成長したい、そのような思いがあるならば南郷中にはたくさんのチャンスがあります。

これからの3年間どのように過ごすかは皆さんの気持ち次第です。これから私たちと一緒に挑戦してみませんか。そしてもう一つ皆さんに伝えたいことがあります。私たちは今日から3年生になり、中学校生活も残り1年しかありません。まだ3年間の過程は終わっていませんが、中学校生活は小学校の時よりもとても時間の流れが速いように感じます。

ですから皆さん、今日から充実した1日1日を送ってほしいと思います。

この度は本当にご入学おめでとうございませう。今日から皆さんと過ごす毎日をととても楽しみにしています。

2020年4月6日 生徒会長

◆◆ 新入生代表の言葉 ◆◆

今日私たちは、たくさんの希望を胸に南郷中学校の門をくぐりました。私たちは例年と違い、新型コロナウイルスの影響により6年生最後の行事は、ほとんど無くなってしまいました。しかし、こうやって入学式を行うことができていることに感謝し、本日より南郷中学校の一員になります。私たち新入生は、全員一丸となりどんな状況でも笑顔に変えられるようにします。たとえ辛いことがあったとしても、ここにいる仲間と共に協力し合い、互いに助け合える学年にしたいです。「助け合い、信頼する」この2つの言葉を心に刻み、これからの学校生活を送りたいと思います。

私が中学校生活で楽しみにしていることが3つあります。1つ目は、友達との出会いです。今までたくさんの友達と出会い、多くのことを学びました。これからの新しい出会いで、多くのことを学び新しい自分を見つけてください。そして、私を成長させてくれる友達を大切にします。

2つ目は部活です。中学校訪問の際、たくさんの部活を見学しました。一人一人違う特技を持ち、個人の特性を生かした部活に取り組める。それが部活の良さだと思います。私は、部活動で、新しい仲間と共にプレイすることや先輩たちに負けぬように練習に励むことなど、色々なことに挑戦していきます。仲間と共に同じ目標に向かい努力できることも、部活動の1つの魅力だと思うので、顧問の先生や仲間と、深い絆を作りたいです。

3つ目は先生方との出会いです。小学校の時は、ほとんど担任の先生が教えてくれました。中学校では各教科によって先生が異なります。様々な先生の考えを学べる中学校の授業を楽しみにしています。これから日々感謝を忘れず、中学校生活を充実したものにしていきます。そして私たちは全員が笑顔になれるような学年を目指していきます。2年生・3年生の先輩方、先生方、これからどうぞよろしくお願いいたします。

2020年4月6日 新入生代表

◆◆ 令和2年度のスタートにあたって～学校教育目標は次のとおりです～ ◆◆

「自立」「共生」「しなやかな心」

○自立心をはぐくむ

【自ら考え行動できる生徒】【自分を律することのできる生徒】

○共生力を高める

【学校という社会で、様々なタイプの級友の中に居場所を獲得できる生徒】
【互いに認め合い、集団としての達成感を通して、人との関わりの中に喜びを見いだせる生徒】

○予測困難な時代に対応できるしなやかな心

【さまざまな状況においても情報を精査し対応できるしなやかな心を持った生徒】

【固定概念にとらわれず多様性を認め考えられる生徒】

〈目指す生徒像〉

- 主体的に行動する生徒
- 思いやりがあり、心身ともに健康な生徒
- 自らに誇りを持つ生徒

〈目指す学校像〉

- 認め合い高め合う学校
- 安心・安全に学ぶことのできる学校
- 一人ひとりの生徒を大切にしている学校
- 保護者・地域から信頼され、ともに歩む学校

〈目指す教職員像〉

- 情熱を持ち、生徒の気持ちを捉え・寄り添い、共に活動する教師（熱意）
- 楽しく分かる授業を心がけ、授業改善に努める教師（力量）
- 厳しさと温かさを備えて、生徒一人ひとりの個性や可能性を伸ばす教師（信頼）

今年度より新たに学校教育目標に「しなやかな心」を加え予測困難な時代を生き抜いていける生徒の育成に努めて参ります。